
Herr Lorenz bezieht sich auf die im ABV vorgelegten Unterschriften der Unternehmen. Er wolle deutlich 
seinen Dank an die Unternehmer Im Auel richten, die in früheren Jahren auf den Ausbau der Straße 
verzichtet hätten. 


